



KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA
PUSAT PENGEMBANGAN PROFESI DAN SERTIFIKASI

Menuju Masyarakat Informasi Indonesia

Jl. Medan Merdeka Barat No. 9 Jakarta 10110 Telp./Fax. 021-3856068

Jakarta, 10 Juni 2019

No. : 254/KOMINFO/BLSDM.4/LT.03.07/05/2019
Perihal : Undangan Sertifikasi Kompetensi
Lampiran : 1 (satu) eksp.

Kepada Yth.

**Kepala Institusi Pendidikan
(Daftar terlampir)**

di

Tempat

Dengan hormat kami sampaikan bahwa dalam rangka membantu perluasan kesempatan kerja dan peningkatan keterampilan kerja, Pusat Pengembangan Profesi dan Sertifikasi, Badan Litbang SDM, Kementerian Komunikasi dan Informatika akan menyelenggarakan kegiatan "**Pelatihan dan Sertifikasi Nasional Berbasis Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) untuk Angkatan Kerja Muda Bidang Pembuatan Animasi**", pada:

Hari/Tanggal : Selasa - Sabtu / 18 - 22 Juni 2019

Waktu : 08.00 WIB - Selesai

Tempat : Hotel Aryaduta

Jl. Sumatera No.51, Citarum, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung, Jawa Barat

Kegiatan ini akan diikuti oleh Peserta sebanyak 76 orang dari kota Bandung dan sekitarnya di Provinsi Jawa Barat dengan kualifikasi minimal **lulusan** D3 / S1 bidang informatika atau desain komunikasi visual, dengan usia maksimal 29 tahun.

Dalam kegiatan Sertifikasi ini pilihan bidang keahlian yang diujikan adalah sebagai berikut:

- 3D Illustration Artist
- 3D Model Artist
- Motion Graphic Artist

Sehubungan dengan hal itu, kami mengharapkan Bapak/Ibu untuk mengirim calon peserta dengan kualifikasi sebagaimana tersebut di atas sesuai daftar terlampir dengan melakukan pendaftaran melalui *website* **<https://proserti.kominfo.go.id/sertifpel>** dan memilih kota **Bandung** sesuai dengan judul kegiatan pada Undangan ini, selambat-lambatnya hari Jumat, 14 Juni 2019 pkl 19.00 WIB.

Pendaftar yang telah melalui tahap seleksi dan dinyatakan lulus sebagai Peserta, akan menerima konfirmasi telepon dan atau email dari Panitia, dan berhak mengikuti Uji Kompetensi dengan pembiayaan dari Kementerian Komunikasi dan Informatika, untuk keperluan biaya uji sertifikasi, dan konsumsi selama kegiatan berlangsung, serta uang saku.

Demikian Undangan ini kami sampaikan, atas perkenan dan kerjasama Bapak/Ibu kami ucapkan terimakasih.

**Kepala
Pusat Pengembangan Profesi dan Sertifikasi**

Dr. Ir. Hedi M. Idris, M.Sc

Tembusan Yth.:

Kepala Badan Litbang SDM Kemkominfo (sebagai Laporan)